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2023～2024 年度 真岡ロータリークラブ（国際ロータリー第2550地区）

真岡RC 石塚龍夫 会長テーマ『故きを温ねて真実を知り、調和の扉を開きましょう！』
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■本日のプログラム           月 初 例 会

■司会   S A A 篠 原 英 君

■点鐘         会長 石塚 龍夫君

■ロータリーソング        奉仕の理想

■来賓 金子正男パスト会長御夫人 金子 栄 様

           ゲスト 米山奨学生 ホ・ミンニュさん

■会長挨拶        会長 石塚 龍夫 君
今年、辰年早々に大震災というこ

とで能登の方の皆さんは未だに大変
な日が続きますが、一刻も早い平穏
な日々が訪れますようご祈念申し上
げます。
6 日 7 日の 2日間に亘りご協力頂

き、コロナ明け 4 年ぶりに、懇親会
もできました。84 チーム参加とフル
開催に近いような形でできましたこと、安田委員長は
じめ青少年委員の皆さん、本当にお疲れ様でした。参
加していただいた会員の皆さんにも感謝申し上げま
す。
青少年委員会はもう一つ大きな事業少年少女バレー

ボール大会があります。引き続きお願い致します。
グローバル補助金事業。1月 12 日の夜から出て 16

日まで 3 泊 5 日みたいなコース本当にお疲れの中 9名
の参加者、斗六 RC からも６名、姉妹クラブ締結 40周
年記念事業の一環として岡本周年委員長にもご尽力ご
同行頂いた。クイーンシリキッド国立小児病院に、内
視鏡カメラシステム 1 式約 4万 2 千ドル、無事設置、
贈呈式典を行ってきました。スワンチットラダーRC
の昨年の会長さんナッタヤーさんが 2020 年の秋から
取り組んでやりたい事業ということで、援助国をずっ
と探しており金子国際奉仕委員長とともに、昨年の 5
月にタイに渡りご紹介頂き、この事業は 6 月 28 日に
受理されている国際補
助金の事業。市村年度
のナッタヤーさんも直
前が会長事業として登
録されている事業であ
り、短期間のうちに 5
月に仕掛けて 12 月に
納品、1 月に贈呈式を

迎えられましたこと、本当に各方面で斗六 RCのお二
人も一緒になってその補助金事業に参加できたこと
は、私の今年度のメインの事業と考えておりご協力頂
きまして本当に会員の皆様全てに感謝申し上げます。

周年事業として、サッカー大会 40 回、もう一つバ
レー大会、グローバル補助金の３本の柱頑張って参り
たい。会員増強が蔑ろになってしまい、1 名欠けて 51
名。次年度に良い形で引き継ぎができるように頑張り
たいと思います。幹事の方から路辺会合報告がありま
すが、この会員増強に対し皆さんにお知恵を絞って頂
いて取り組みたい。

もう一つ、8 月と 2 月をメイク月間に位置付ける。2
月には路辺会合の 1つのテーマは、「メイクに行って感
じたこと」を 1 つお題にさせて頂く。メイクとは？RC
会員は他クラブ例会に出る権利を有している。
2 月 20 日、木曜日は I M 25日の振替えの休会にな
る。2 月 22日に、岡本周年委員長を中心にして、宇
都宮西クラブメイクデーという形で計画したい。東武
グランデホテルにて、参加希望を取ります。後半戦は
実務型で走りたいと思うので、皆さんの協力をよろし
くお願いします。ロータリーをかっこよくロータリー
楽しみましょう。
■委嘱状
・国際 RC より 2024,2025 年地区委員   石田順一君
2024 年 2025 年度国際ロータリー第

2550 地区諮問委員地区運営委員、ク
ラブ奉仕部門カウンセラー、国際奉
仕部門カウンセラー、地区拡大委員
会委員、ガバナー指名委員。いくつも
委員としての活動をしなくてはなり
ませんが役目ですので、皆様のご協
力を頂きやっていきたい。
・米山記念奨学会学友委員会委員
                  齊藤敏彦 君
・RLI 委員会ファシリテーター委員会委員
                  平石典嗣 君

今年度まで米山奨学会委員会の方でご尽力いただき
ました杉田委員には 4 年間大変お疲れ様でございまし
た。



真岡ロータリークラブ 市村忠男 会長テーマ「変化の芽を育みましょう－話して、聞いて、考える－」

■誕生結婚記念月祝 親睦活動委員長 杉田貞一朗 君

［1月誕生月会員］

2日 石川 久雄 君 8日 渡辺 佳寛 君

16 日 柳田 耕太 君 19日 太田 浩彰 君

［1月誕生月御夫人］

13 日 篠原 美理 様 18日 杉田 淳子様

19 日 後藤 邦枝 様 21日 金子 栄 様

［１月結婚記念月夫婦］

1日 鈴木 裕二 君・喜久恵 様 夫妻

24 日 阿久津 亮君・友理子 様 夫妻

25 日 岡本 俊雄 君・トミ   様 夫妻

27 日 宇賀神裕一君・久子 様 夫妻

■乾 杯    パスト会長 市村 忠男 君
■幹事報告     横松和美 君
【第 7 回通常理事会の報告】

1．忘年家族例会決算報告  

杉田委員長の方から決算報告

2．能登半島地震義援金について、スマイルの

資金から 10 万円を拠出し義援金を出したい件承認

3．第 2回炉辺会合について

篠原君、中川孝君、安田君、青木君に座長をお願いする。

4．2024 年度内定米山記念奨学生について、ミュウさんを最後

まで見守るので、今回当クラブは辞退する。

5．12 月会計報告を後藤会計から報告があり承認された。

6．グローバル補助金事業報告について金子国際奉仕委員長か

ら報告があり、贈呈式が完璧に大成功だったと報告。

7．第 40 回 RCサッカー大会報告について安田青少年奉仕委員

から説明があった。サッカー大会も大成功です。

8．1月プログラムについて青木委員長の方からプログラムの

内容の説明があった。

・その他、台湾正心高級中学校の林校長から年賀はがきが届い  

ているので朗読．．。RC 会員の皆様、辰年の到来を歓迎しま

す。正心中学校の教師と生徒たちを代表して、皆様とご家

族、幸福と健康をお祈りします。

・シンガポール国際大会に出られる方がい

ましたら幹事の方にご連絡下さい。

・後期分の会期の引き落としが 1 月 25 日に

なります。FAX の方で会員の皆様には案内

が入っています。

■会長エレクト報告        中川 宏行 君
2024-25 年の理事は、選挙後 1週間以内に理事会を開催し、

理事の中から公共イメージ委員会、会員組織委員会、奉仕プロ

ジェクト委員会、R財団・米山記念奨学委員会、親睦活動委員

会、周年事業委員会(選任された場合)の長を任命しなければな

らない。テーブルの上に職権理事・専任理事を任命いたしまし

たので、よろしくお願いいたします。篠原 英君をSA として

職権理事といたしました。以上になります。

■協力依頼             岡本  俊夫 君
・益子 RC より 3/9 益子町おこし協力依頼 U字工事

・益子 RC より ソラライト大阪歌劇団公演
興味のある方協力依頼。岡本まで。

■本日のスマイルボックス 鈴木 裕二・田村浩次 君
石塚 龍夫 君 新年早々、少年サッカー大会そしてバンコクで

のグローバル補助金贈呈式とご協力戴きました

全ての会員の皆様に心より感謝申し上げます。

横松 和美 君 グローバル補助金。大成功！

中川 宏行 君 誕生日、結婚記念日の会員の皆様おめでとうご

ざいます。タイより無事帰国いたしました。

会員皆様のご協力ありがとうございました。

岡本 俊夫 君 石塚・金子・横松の３君に導かれ、ロータリー

の崇高な精神に基づく、グローバル補助金の伝

達、贈呈式に参列させて頂きました。同行の皆

様に深く深く感謝を申し上げます。特に帰路ビ

ジネスクラスを譲って頂いた石塚くんありがと

うございました。

宇賀神裕一君 結婚記念日祝いを頂きありがとうございました。

金子 正男 君 グローバル補助金タイ王国訪問団石塚会長・横

松幹事・岡本周年事業委員長・他皆さん大変ご

苦労様でした。又、47 年間愛し愛された妻の

誕生祝いありがとうございます。愛で戦争がな

い世が来ると良いですね！

市村 忠男 君 グローバル補助金の贈呈式ご苦労様でした。楽

しい体験したことお祝い申し上げます。誕生日

結婚記念日を迎える皆様おめでとうございます。

大瀧 和弘 君 今月、結婚記念日誕生日を迎えられた皆様おめ

でとうございます。

栁田 尚宏 君 昨年度から引き継いだ事業でタイへ内視鏡の贈

呈式に斗六の皆様と合流して行ってきました。

これから有効活用して頂きたいと思います。

渡邉 佳寛 君 誕生日のお祝いありがとうございます。タイ訪

問団の皆様、誠にお疲れ様でした。

栁田 耕太 君 皆さんの笑顔に感謝。７４歳になりました！

後藤 仁 君 妻の誕生日祝いを頂きありがとうございます。

1月も早半ばを過ぎました。早いですね。毎日

を大切に過ごしていきたいと思う今日この頃です。

■次回例会 1 月 25 日(水) 
12:30～於：真岡商工会議所
内部卓和
『職業奉仕について』

齊藤 敏彦 君

■月間予定出席者

在籍 51名 出席免除者  1名（有資格者 1名 + 有理由者 名）

例会日 出席義務 事前MU 事後MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率（％）

補正後 12 月 22日 50 4 0 35 0 15 70.0

本日 1月 18日 50 2 - 35 0 15 70.0

■月間出席率（％） ※例会欠席は前日 15：00までに必ず事務局までお知らせください。

7月 8月 9月 10月 11月 12月 1月 2月 3月 4月 5月 6月

72.0 76.1 71.5 70.3 68.5 74.0

■スマイルボックス（1月 18日現在）       （円）

前回までのスマイル繰越金 758,000
会員 27,000
ビジター 0
本日のスマイル合計 27,000
スマイル今期累計 785,000
前回までの米山繰越金 17,596
本日の米山 0
米山今期累計 17,596


